

ROTARY CLUB DE PONTOISE

1660 ème DISTRICT

BULLETIN DU CLUB

PRESIDENT : Bernard de MONTAUDIE

ANNEE : 1991 / 1992

REUNION (APERITIF) STATUTAIRE DU 28 JANVIER 1992

PRESIDENT de SEANCE : Bernard de MONTAUDIE

INVITES : NIL

EXCUSES : J.QUENTIN & N.VASSILIEV

ANNIVERSAIRES : NIL

PRESENCES EXTERIEURES : P.BOURQUIN à CERGY
C.BAILLY à CAYENNE
JM. DUPONT à PARIS le 22/01/92

INFORMATIONS ROTARIENNES : 20H09

Le Président rappelle que, pour des commodités ainsi que certaines convenances, la conférence prévue pour ce jour est reportée au 25 février 92. Ce sera un repas avec épouses : à noter sur les agendas mais cela sera répété en temps utiles dans le bulletin. Le Président le prie de l'excuser pour ces chamboulements de calendrier, mais quel calendrier? quelqu'un aurai vu un calendrier quelque part. Il nous annonce par ailleurs l'invitation de Mme DAMAY pour le 21 AVRIL 1992 au VAL FLEURI avec nos épouses. L'ordre du jour étant momentanément épuisé, certains membres demandent la parole:

20H15 P.BOURQUIN souhaite nous convier à deux manifestations de son autre club (CERGY) : d'une part le 08/02/92 au club d'ABLEIGES : soirée dansante avec disque jockey. Ceci annule et remplace leurs soirée des talents (tout fout le camp même les talents). Inscription auprès de F. PARAGE. D'autre part un gala de patinage le 11/04/92 sous la présidence de MR KOUCHNER , secrétaire d'état du présent gouvernement, au profit des oeuvres AIDE / EAUX VIVES. Enfin Pierre ne pouvant être présent la semaine prochaine, il sera à cergy le 12/02/92, les éventuels intéressés pour l'accompagner peuvent le contacter.



20H18 P. DESCAMPS nous surprend: nous sommes FORMIDABLES. Dommage que l'on nous le dise pas plus souvent surtout pendant ces périodes de morosité. Le club a fait un geste grand et beau au profit du club sportif section volley ball en conséquence la roue flotte sur les poitrines des joueurs. Il nous montre ensuite l'affiche concernant les journées portes ouvertes le 01/02/92. Les élèves ont pris en main leurs manifestations toutefois tous les pin's, cadeaux et autres gadgets seront les bienvenus. Le président rappelle que ces opérations carrières initialement étudiées dans le cadre de l'armée pourrait être redeveloppées, à méditer dans un prochain comité.

20H22 J.M. DUPONT nous invite pour une orgie le 14,15,16 Février 1992 dans la région de BRIVES. Sujet le foie gras sous toutes ses formes. Il y a encore de la place pour deux couples. Le programme est abominablement tentateur dommage que nous soyons ici que pour un apéritif. IL nous informe ensuite d'une opération un livre pour le LIBAN. Ainsi un club de ce pays souhaite refaire une bibliothèque et se propose de récolter tout ouvrage que nous pouvons lui faire parvenir. A voir pour le ramassage.

20H27 M. GABACH présumé trésorier tient à apporter certaines précisions suite à des réflexions et commentaires à propos des finances du club lors d'un certain comité. (NDLR: y a t'il des finances occultes par des sociétés fantômes. La politique magouille aurait elle frappé !). Nous pouvons être parfaitement rassurés quant à l'utilisation de nos sous. Même aussi incroyable que cela puisse paraître : à la fin du premier semestre TOUT le monde avait acquitté ses dettes. Du jamais vu enfin pourvu que cela dure. Ainsi la reprise du compte de JY BOEUFFARD le 01/07/91 donnait un solde positif de 9771,51Frs. Avec le versement des cotisations il a été procédé à un placement en sicav de 29953,75Frs. A ce jour malgré un retard de rentrée de 59000Frs les comptes semblent créditeurs de 6000Frs. Le problème qu'il est difficile de faire des prévisions de dépenses surtout pour les prestations de notre hôte. Enfin des comptes précis seront produits pour le comité du 04/02/92 et notre grand argentier transmettra un journal net et impeccable à son successeur au 30/06/92. Qu'on se le dise.

P BOUQUIN demande la parole non pour contredire les propos de notre trésorier payeur général mais pour soulever un problème de fond: Bien qu'il n'a pas préparé son intervention (il avoue) et que sa pensée peut paraître un peu tchuffue, le sujet est grave. La différence entre les cotisations comprenant l'ensemble les apéritifs et repas et la dépense réelle semble être versée aux oeuvres. Est ce normal ou devrions nous le moduler aux courageux et fidèles présents. Mais Pierre nous promet un expose net, clair et structuré pour une prochaine assemblée afin que cette question de principe fasse l'objet d'un vote collectif.

Après de telles interventions, des débats si constructifs, des propositions passionnantes, le Président ne peut que lever la réunion à 20H39.

Le bulletinier vous tire sa révérence et transmet le flambeau Olympique